

El falsificador del gato "Isidoro" ha sido detenido

Barcelona. (Europa Press.) — ~~Santiago López Fariña~~, de 56 años, fue detenido como presunto autor de una falsificación de muñecos del gato "Isidoro" y de personajes de Walt Disney valorada en unos 90 millones de pesetas, según informaron fuentes de la Guardia Civil. El detenido es administrador de una empresa situada en el polígono Can Clapés, de Sabadell. En el local donde fue detenido se hallaron 12.357 "Isidoros" y personajes de Walt Disney, además de seis planchas para confeccionar las falsificaciones. 01/89

El Gato Isidoro

Nuestros primeros casos, o los primeros dignos de ser mencionados, llegaron en 1989 con el encargo de perseguir la piratería del "Gato Isidoro", de la mano de la mercantil Promociones & Merchandising. La piratería era una actividad muy extendida en España y sobre la que no había control ni tampoco conciencia de su ilicitud. Gracias al buen hacer de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (en aquel entonces, sobre todo, del GIFA de la Guardia Civil), iniciamos una labor de detección, localización, levantamiento de pruebas y denuncias por toda España que nos permitió extender esa actividad a otros personajes de la época.

Pronto llegarían el tierno y simpático "Calimero", "Las Tortugas Ninja", "David el Gnomo", "Félix el gato" o "Tintín", entre otros muchos. Y así, persiguiendo copias y falsificaciones de *merchandising* estuvimos muchos años, casi hasta hoy.



El Gato Isidoro es un personaje creado por el dibujante George Gately en 1973 con el nombre original de Heathcliff. Se hizo popular en los años 80 por dos series animadas, las historietas publicadas por Star Comics (perteneciente a Marvel Comics) y una película cinematográfica estrenada en 1986.